



## **VIA AMBASSADORS IN INDIA**

SARAH JESSICA ROSE SIMON  
KAMIKA NAHAR  
OOJA SHANKAR  
ASHIKA MOHIDEEN ASHRAF  
UMRA MARYAM PEER

## **OBSERVATIONS**

We identified 2 main causes that keep us vulnerable on the road.

The first cause is our school location, where the school gate directly opens onto a turning road and the oncoming traffic.

And many of the times, vehicles on this road over-speed.

We give an example of an accident that can happen due to these causes. So, for instance, a student is crossing the road, and there's a vehicle over speeding. The vehicle couldn't stop because it could lose control and cause an accident. The child would then be injured and hospitalised. She would also be affected emotionally and would have to meet a mental health professional to heal from the traumatic experience.

Despite being children at our age, after becoming safe mobility ambassadors, we realised that we have the power to change and make a difference in road safety, by taking action, a step, and a decision, today.

## **RECOMMENDATIONS**

Here, we have depicted some recommendations or solutions to acknowledge these road issues and set them right.

### **1. Recommendation 1 - To install signages and emergency numbers**

We recommend signages and emergency numbers. We propose the "Slow Down" signs and " School Ahead " and " No Honking" signs. This will inform people of a school ahead, so they drive carefully, don't disturb the area by honking too much, and remind them to maintain their speed limit and go slow.

### **2. Recommendation 2 – Our VIA Mission in school**

The VIA Mission ensures the school's surrounding environment is safe for our peers and younger children. One such activity we have been doing is helping young kids cross the road outside our school. This makes us role models in ensuring road safety, and we will continue doing that on the school premises.

### **3. Recommendation 3: Conducting Peer-to-peer awareness**

Peer to Peer awareness sessions educate our fellow students, friends, and others about road safety. In the coming month, we will be planning activities like skits, dances, PPT presentations, flash mobs, puppet shows, street plays, etc., on the school premises so that we spread safety information to all the students.

### **4. Recommendation 4: Action to Change**

Action to change is road safety ambassadors taking action about real road problems. We can do this by writing letters and emails to the government or superior road safety authorities about the change we wish to see in and around the school surroundings, and we can also ensure that our suggestions are being enforced with the help of our school management.

In short the change we wish to see happening is:

- A. Pedestrian crossing is laid out so that all of us can cross.
- B. Road signs are to be installed around our school for our safety.
- C. Appoint a traffic police to manage traffic while we come and go from school.

## **OBSERVATIONS**

Nous avons identifié 2 causes principales qui nous rendent vulnérables sur la route.

La première cause est l'emplacement de notre école avec le portail de l'école qui s'ouvre directement sur une route tournante face à la circulation.

Et souvent, les véhicules sur cette route sont en excès de vitesse.

Nous donnons un exemple d'un accident qui peut se produire en raison de ces circonstances. Ainsi, par exemple, un élève peut traverser la route face à un véhicule en excès de vitesse. Le véhicule ne peut pas s'arrêter parce qu'il pourrait perdre le contrôle et provoquer un accident. L'enfant sera alors blessé et hospitalisé. Il sera également affecté émotionnellement et devra rencontrer un professionnel de santé mentale pour guérir de l'expérience traumatisante.

Bien que nous soyons des enfants, après être devenus ambassadeurs pour une mobilité sûre, nous avons réalisé que nous avions le pouvoir de provoquer le changement et de faire une différence en matière de sécurité routière, en agissant et en prenant une décision, aujourd'hui.

## **RECOMMANDATIONS**

Nous présentons ici quelques recommandations ou solutions pour identifier ces problèmes liés à la mobilité et les résoudre.

### **1. Recommandation 1 - Installer des panneaux de signalisation et des numéros d'urgence**

Nous proposons une nouvelle signalisation et des numéros d'urgence. Les panneaux « Ralentissez » et les panneaux « L'école en marche » et « Pas de klaxon » informeront les gens de la présence d'une école proche, afin qu'ils conduisent prudemment, ne perturbent pas la zone en klaxonnant trop et leur rappellent de maintenir leur limite de vitesse et de ralentir.

### **2. Recommandation 2 – Notre Mission VIA à l'école**

La Mission VIA veille à ce que l'environnement de l'école soit sécurisé pour nos pairs et les jeunes enfants. L'une des activités que nous avons faites est d'aider les jeunes enfants à traverser la route à l'extérieur de notre école. Cela fait de nous des modèles en matière de sécurité routière, et nous continuerons à le faire dans les locaux de l'école.

### **3. Recommandation 3 : Sensibilisation par les pairs**

Les séances de sensibilisation entre pairs éduquent nos camarades de classe, nos amis et d'autres personnes sur la sécurité routière. Au cours du mois à venir, nous planifierons des activités telles que des sketches, des danses, des présentations PPT, des flash

mobs, des spectacles de marionnettes, des pièces de rue, etc., dans les locaux de l'école afin de diffuser des informations sur la mobilité sûre à tous les élèves.

#### 4. Recommandation 4 : Agir pour changer les choses

Les ambassadeurs pour une mobilité sûre agissent sur des problèmes routiers réels. Nous pouvons le faire en écrivant des lettres et des courriels au gouvernement ou aux autorités de sécurité routière au sujet du changement que nous souhaitons voir dans et autour de l'environnement scolaire, et nous pouvons également nous assurer que nos suggestions sont appliquées avec l'aide de la direction de notre école.

En bref, le changement que nous souhaitons voir se produire est le suivant :

- A. Le passage pour piétons est aménagé de manière que nous puissions tous traverser.
- B. Des panneaux de signalisation doivent être installés autour de notre école pour notre sécurité.
- C. Nommer un officier de police routière pour gérer la circulation pendant que nous allons et venons de l'école.

## **COMENTARIOS**

Identificamos 2 causas principales que nos mantienen vulnerables en la carretera.

La primera causa es la ubicación de nuestra escuela, donde la puerta de la escuela se abre directamente a una carretera que gira y al tráfico que se aproxima.

Y muchas de las veces, los vehículos en esta carretera exceden la velocidad.

Hemos puesto un ejemplo de un accidente que puede ocurrir por estas causas. Entonces, por ejemplo, un estudiante está cruzando la calle y hay un vehículo que va a exceso de velocidad. El vehículo no podía detenerse porque podía perder el control y provocar un accidente. El niño resultaría herido y hospitalizado. También se vería afectada emocionalmente y tendría que reunirse con un profesional de la salud mental para recuperarse de la experiencia traumática.

A pesar de ser niños a nuestra edad, después de convertirnos en embajadores de la seguridad vial, nos dimos cuenta de que tenemos el poder de cambiar y marcar la diferencia en la seguridad vial, tomando acción, un paso y una decisión, hoy.

## **RECOMENDACIONES**

Aquí, hemos descrito algunas recomendaciones o soluciones para reconocer estos problemas viales y corregirlos.

### **1. Recomendación 1 - Instalar señalización y números de emergencia**

En nuestra primera solución, hablamos de la señalización y los números de emergencia. Hemos mostrado los letreros de "Reduzca la velocidad" y los letreros de "Escuela adelante" y "No tocar la bocina". Esto informará a las personas de una escuela más adelante, para que conduzcan con cuidado, no perturben el área tocando demasiado la bocina y les recuerden que mantengan su límite de velocidad e identifiquen despacio.

### **2. Recomendación 2 – Nuestra actividad misionera VIA en la escuela**

La actividad de VIA Mission garantiza que el entorno que rodea a la escuela sea seguro para nuestros compañeros y niños más pequeños. Una de esas actividades que hemos estado haciendo es ayudar a los niños pequeños a cruzar la calle fuera de nuestra escuela. Esto nos convierte en modelos a seguir para garantizar la seguridad vial, y continuaremos haciéndolo en las instalaciones de la escuela.

### **3. Recomendación 3: Llevar a cabo actividades de sensibilización entre pares**

Las sesiones de concientización entre pares educan a nuestros compañeros de estudios, amigos y otras personas sobre la seguridad vial. En el próximo mes, estaremos planeando actividades como parodias, bailes, presentaciones PPT, flashmobs,

espectáculos de títeres, obras de teatro callejeras, etc., en las instalaciones de la escuela para difundir información de seguridad a todos los estudiantes.

#### 4. Recomendación 4: Medidas para el cambio

Action to change son embajadores de la seguridad vial que toman medidas sobre problemas viales reales. Podemos hacerlo escribiendo cartas y correos electrónicos al gobierno o a las autoridades superiores de seguridad vial sobre el cambio que deseamos ver en los alrededores de la escuela y sus alrededores, y también podemos asegurarnos de que nuestras sugerencias se apliquen con la ayuda de la dirección de nuestra escuela.

En resumen, el cambio que queremos que ocurra es:

- A. El paso de peatones está diseñado para que todos podamos cruzar.
- B. Se deben instalar señales de tráfico alrededor de nuestra escuela para nuestra seguridad.
- C. Designar una policía de tránsito para manejar el tráfico mientras vamos y venimos de la escuela.